



いにしへの道クリーン作戦

5月23日(日)梅雨晴れのすがすがしい青空の下、竹田神社の清掃ボランティアに本校から18名の生徒が参加しました。地域住民の方々と一緒に、島津日新公の墓所や、その近隣の公園の清掃活動に取り組み、生徒は気持ちの良い汗を流しました。



これからも地域に貢献する活動を通して、豊かな心や奉仕の精神を育んでいきます。

常潤のかお藤田海斗さん



食農プロデュース科3年生
2年次から果樹班として活動し、規格外を使った商品開発や地域と連携して川畑ミカンの活動に尽力している藤田海斗さん(桜丘中出身)。その川畑ミカンの復活を目指して、今年の4月に接ぎ木を行いました。18本中32本ゆ合し、経過観察を行っているそうです。3年間の学びを活かし、後輩たちに活躍する姿を見せてくれることを期待しています。
また、日頃から応援してくださっている地域の皆様へ感謝申し上げます。これからもよろしくお願ひします。

食農プロデュース科

校内農ク意見発表会

農業の未来や自分の農業に対する思いを生徒が考え、クラス代表者が全校生徒の前で発表しました。



「川畑ミカンの復活」や「自然農法」、「スマート農業を利用した畜産経営」など1年生〜3年生の計9名の生徒が思いの丈を述べました。
学校代表となった3名の生徒は今後、県大会や全国大会に繋がるので頑張ってください。

生活福祉科3年生 学内実習開始

いま、私たちにできることを



生活福祉科3年生は、5月17日(月)より3週間の学内実習が始まりました。昨年度と同様、各施設での実習は厳しく、利用者様の健康や命を守るために学内実習を選択しました。
このような状況の中でも「いま、私たちにできること」を考え、外部講師の方の訪問授業を受講したり、知識・技術の再確認を行ったりと充実した毎日を送っています。レクリエーションの企画や介護技術コンテストを通しての技術の披露など、後輩のよい刺激にもなっています。それぞれが理想とする介護福祉士に近づけるよう、何事も懸命に取り組んでいきます。

旬な情報を

毎日お届け!!



公式ブログ



公式HP

生徒総会
全校生徒
今年度の本校の活動について



校外実習in福元農園
F科3年生野菜専攻
福元雅岳園長の指導でカブ収穫の実施



生支技オリエンテーション
L科1・3年生
実技を行う際の基本事項を3年生が説明



F:食農プロデュース科 L:生活福祉科